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Abstract (en)
The mechanism has a sphere (10) representing a moon and comprising two distinct hemispheres, where the sphere is mounted to pivot with
reference to a support (14) along a first axis (A-A) of the sphere. A first kinematic drive chain rotates the sphere around the axis by rotation per
lunation. The sphere is mounted to pivot along a second axis (B-B) perpendicular to the first axis and crossing the first axis at center of the sphere. A
second kinematic drive chain rotates the sphere around the second axis to correct the inclination of the slope of the moon.

Abstract (fr)
La présente invention concerne un mécanisme de phases de lune comprenant : - une sphere (10) représentant la lune, comportant deux
hémispheres distincts et montée pivotante en référence a un support (14) selon un premier axe, - une premiére chaine cinématique d'entrainement
automatique, destinée a faire tourner la sphere (10) autour de ce premier axe, sensiblement a raison d'une rotation par lunaison. Pour corriger
l'inclinaison de la représentation de la lune, ladite sphére (10) est montée pivotante selon un deuxiéme axe perpendiculaire au premier axe
et croisant le premier axe sensiblement au centre de ladite sphére (10), ledit mécanisme comprenant une deuxieme chaine cinématique
d'entrainement, destinée a faire tourner la sphere (10) autour du deuxieme axe.
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